
Les élus au CA                                                                                                           le 22 Février 2013
du lycée Charles de Gaulle
de Rosny sous bois

                                     à Madame le Recteur de l’Académie de Créteil
                                     S/C de Monsieur Poncet, Proviseur du lycée Charles de Gaulle

Objet     : demande d’audience.

                                  

                                     Madame, 

Les élus au CA du lycée Charles de Gaulle de Rosny-sous-Bois demandent à être reçus 
le plus rapidement possible au sujet de la répartition de la DHG.

Celle-ci, présentée au conseil d’administration du 18 février, a été refusée.

Nous voulons vous exposer la situation particulière de notre établissement, vous faire part 
de nos profondes inquiétudes quant à son devenir et vous demander les moyens 
qui nous semblent indispensables pour la réussite de tous nos élèves.

Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions de bien vouloir recevoir nos sincères salutations.

Pour les élus au CA :


